
 

７．今回の実習であなたが出来たと思うことは何ですか。 

医学科 

・プレゼンテーション 

・薬学部の人の常識と自分たちの常識の違いを理解することが出来た。 

・とりあえず質問もすぐに思いついたし、良いディスカッション 

・薬学の学生さんと分からないことを教えあえたこと。 

・書記 

・薬剤師の方が何に気をつけているかなどいつもと違った点から学べた。 

薬学科 

・持参薬の説明 

・隣への質問と返答 

・医学部の人は薬物治療まで決めないといけないので知識が多かった。 

８．今回の実習であなたが出来なかったと思うことは何ですか。 

医学科 

・議論するポイントが担当患者さんにあまりなかった。目的が設定されてない気がした。 

・質問が浮かばなかった。 

・処方薬についての事前の学習 

・自分の担当患者さんではなかったこともあり、患者さんの病状の把握が不十分だった。 

・議論への参加があまりできなかった。 

・もう少し処方されている薬について勉強すべきだった。 

薬学科 

・予測していなかった質問に対する回答 

・全体への自主的な質問 

・多剤併用のときに気をつけないといけないことが理解できていなかった。 

９．できなかったことを改善するために今後どのような学習が必要と思いますか。 

医学科 

・事前に明確にしておく。 

・もう少し勉強してくるべきだった。 

・事前に 30分程度でも、何を聞きたいか、どんな話し合いにするか、学生だけではなせたら良かったと思

います。 
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この実習への参加は良かったと思いますか。(実習後)

この実習への参加は良かったと思いますか。(実習前)

多職種連携について事例を用いて他学科の学生たちと学ぶこ…

多職種連携について事例を用いて他学科の学生たちと学ぶこ…

多職種との連携は重要だと思いますか。(実習後)

多職種との連携は重要だと思いますか。(実習前)

第３回チーム医療臨床実習アンケート結果
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・薬の服薬を患者さんが自分自身でできるための方法を考えようと思った。 

・実習で処方の記事を見る癖をつける。 

薬学科 

・相互作用の機序について理解する 

・多職種の仕事内容とか知っていればと思うことがありました。 

・作用機序や代謝のところは、もっと勉強が必要だった。 

10．良かった点 

医学科 

・他の学部の人の考え方が理解できた。 

・テキストを見ながら薬学部の人に説明できたこと。 

・交互に座って分からないことを教えてあげたのが良かった。 

・互いによく知っていること、知らないことが何なのかわかった。 

・お互いに分からない点を教えあった。 

薬学科 

・疾患の診断については、あまり習わなかったので学習できて良かった。距離が近かったので質問しやすか

った。 

・他学部の方と交互に座ったことで会話しやすかったです。 

・隣に座ってくれたので疑問点をすぐに解消できた。 

11．改善してほしい点や具体的な提案。 

医学科 

・話がでないのなら一人一人発言すべきではと思った。そうでないなら患者を変えるかどうか検討してはど

うか。 

・名札を用意しておいたら、名前で呼び合えたと思いました。 

・特にないです。 

・特にありませんでした。 

薬学科 

・なし 

・特にありません 

12．感想など 

医学科 

・難しいことではあるが、多職種の人と話をするのは大変重要とは思え、また参加したいと思った。 

・こういう機会はなかなかないのでとても勉強になった。 

・楽しかったです。ありがとうございました。 

・薬学部の方が普段実習でどのようなことをしているのか知れてよかった。 

・互いの知識を出し合うのは意外性があって面白かった。 

・とても勉強になりました。ありがとうございました。 

薬学科 

・とても勉強になりました。ありがとうございました。 

・カンファレンス前は良いイメージはあまりなく、不安が大きかったですが、実際始めると話しやすく、他学部

の話が聞けて良かったです。特に他学部の方がどのような所に注目しているのか、考えているのかが知れてよか

ったです。また機会があれば参加したいと思います。 

・勉強になりました。 


